

## BOLETÍN DE PRENSA No. 128

Como parte de la primera visita de seguimiento a 18 meses de haber obtenido la reacreditación a las que están sujetas las carreras de LAE, LAF, LRI, LM y CP, la UAA recibe la visita de CACECA los días 10 y 11 de marzo.

El Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, recibió la visita del Consejo de Acreditación para la Enseñanza de la Contaduría y la Administración, CACECA, encabezados por su coordinador el Mtro. César Augusto Luque Guerrero; como parte del seguimiento a la reacreditación de las Licenciaturas en Administración de Empresas, Administración Financiera, Relaciones Industriales, Mercadotecnia y Contador Público.



Durante su estancia visitaron la rectoría, donde el Mtro. en Admón. Mario Andrade Cervantes dio la bienvenida a tan distinguidos visitantes; señaló que en “la Universidad se cree en la mejora continua, en las observaciones que hacen los organismos externos”, ya que gracias a esto se enriquecen nuestros programas educativos y académicos, lo cual nos ayuda a continuar con la calidad que nos caracteriza hasta ahora.

El maestro Andrade Cervantes añadió que gracias a estas evaluaciones nos damos cuenta de que podemos hacer cosas mejores, asimismo los pares que intervienen pueden tomar algún proceso que en la UAA funcione; por lo que todos ganamos en miras de la calidad. Finalmente el rector, les agradeció su trabajo y valoró su esfuerzo y dedicación que le ponen a su trabajo.

Aunado a lo anterior, el coordinador Mtro. César Augusto Luque Guerrero, informó sobre los avances tan rápidos y efectivos que han tenido en su estadía de trabajo, esto subrayó “gracias a la exposición tan profesional y de calidad que les han presentado”; asimismo reiteró el agradecimiento por la calidez, cordialidad y profesionalismo por parte del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

El maestro César Luque, habló sobre la importancia de buscar la reacreditación, ya que es una garantía de calidad en los programas; donde los padres de familia que invierten en la educación de sus hijos pueden tener la seguridad y confianza de que reciben excelencia académica.

Por último anunció que el dictamen de esta visita se emitirá en un plazo no mayor a los 60 días, donde se incluirán las recomendaciones para la próxima visita de seguimiento.

Por su parte la Dra. María del Carmen Serna Martínez, decana del Centro de Ciencias

Económicas y Administrativas, expresó que de acuerdo al plan de trabajo de esta nueva administración, es importante resaltar la gran importancia de continuar con lo que hasta ahora se obtenido en materia de calidad educativa; también mencionó que otro de los planes del señor rector son las acreditaciones internacionales, por lo que adelantó que se cuentan ya con avances en este rubro para los programas de Contador Público y Administración de Empresas, además de que se está trabajando en dar respuesta a las reacreditaciones que vienen enseguida, siendo Economía y Turismo.

Lo anterior redundo en jóvenes mejor preparados para atender las exigencias del mercado nacional y global; además, ha definido el rumbo de las instituciones públicas o privadas, distinguiendo aquellas que han apostado por tener programas acreditados.